Merlot in der Schweiz



BEWÄHRTE TESSINER, ÜBERRASCHENDE ROMANDS

Die Südschweiz feiert «ihren» Merlot. Vor 100 Jahren wurde die Sorte nach der Reblauskatastrophe versuchsweise eingeführt und setzte sich dann erstaunlich rasch im Tessin durch. Heute bedeckt der Merlot gut 80 Prozent der Rebfläche: Er repräsentiert den Tessiner Wein schlechthin. Wer in der Schweiz von Merlot spricht, meint automatisch Merlot del Ticino - obschon er nicht nur dort wächst. Immer mehr Weinmacher auch in anderen Kantonen beweisen, dass sie diese Traube zu kultivieren und zu keltern verstehen. Das Jubiläum bot uns Anlass, sowohl Weine unterschiedlichen Alters aus der Südschweiz als auch solche aus der Romandie blind zu verkosten. Das Echo war gross: Rund 120 Gewächse (sieben Jahrgänge) wurden eingereicht und von Weinhändler Urs Mäder. Cantina dell'Orso. Ascona, von Gastronom und Weinhändler Eduard Graf, Stäfa, und Barbara Meier-Dittus, VINUM, unter die Lupe genommen.